特定非営利活動法人 芽生会

のびのび通信

ケアチーム大芽 就労继続支援B型・生活訓錬

府中市若松町 1-2-5 芽生会BLD2階

電話番号:042-314-7014



余暇の過ごし方

やっと秋の気候になってきましたので、農作物の生育を思うと、一安心して います。秋といえば、食欲の秋、スポーツの秋等と言われますが、皆さんは余 暇をどのように過ごしているのでしょうか。ウォーキングをしたり、映画を観たり、 料理をしたり、休日をリフレッシュの時間として平日とは違う過ごし方ができてい たらうれしいです。

レクリエーションで今月は美術館へ、来月は郷土の森博物館で红葉を観 たり、お団子を食べたりする予定です。皆で行った場所にまた、行ってみるのも 良いと思います。



↑昨年 11 月に行った郷土の森博物館 红葉はもう少し先のようでした

就労继続支援B型 利用人数

	月	大	水	木	金
午前	12	8	10	9	12
午後	6	5	7	6	6

農作業

畑の広さが半分になります。大根や小松菜が順調に育っています。

無人販売所がなくなってしまうのではないかと心配したお客様が声をかけてくださいました。



受託及び清掃

↑福祉まつりの様子

受託作業は六和精工さんよりワンビスとガイドを順調に頂いています。 10月から公園清掃は午後の作業になりました。季節が良く作業がはかどっています。

製作品(販売会)

10/12(木) は~もにい販売の売上げは11,000円でした。

10/15(日)福祉まつりで製作品販売とストライクアウトゲームとペパポン をしました。午前中は大雨でしたが、午後から晴れて26,740円売上ました。

←ネット販売しております。 直通の QR コードはこちら!

[https://minne.com/@ct-taiga]

生活訓練 利用人数

4.4									
	月	火	水	木	金				
午前	0	1	1	2	0				
午後	4	3	5	3	4				

ボッチャの **練習風景**→



※送迎は、要相談で対応しています。

○今月は、体調を崩してお休みするご利用者様が多く通所人数も少なくなってしまいました。そんな中、12月に行 われる「府中市ボッチャ大会」へ向けて、練習を始めました。ほとんどの方が初めての方でしたが、試合形式を重 ねながら、投げ方を工夫して覚えていき、方向性、強弱を調整してターゲットの白球に近づけるようになってきま した。試合形式にすると一戦一戦集中して行えています。いいショットには喜びや驚きを、失敗した時には、くや しさや残念さを表わされていました。さらに、チーム戦にすることで普段の活動とは違う場面でコミュニケーショ ンを自然に取りながら、相談しながらゲームを進める事ができました。

○コミュニケーションの練習も継続して行いました。ボランティアさんにも協力していただいて、話の聞き役、話 役を演じて、新たな人とのロールプレイで新鮮な感覚を味わい、新たな気づきも得た方もいらっしゃいました。